



Robos de caballos y aperos

Señor Director:

A pocas semanas del Champion de Chile, que se llevará a cabo en Rancagua, una seguidilla de robos de caballos y aperos sacude al mundo corralero. Caballos entrenados, de alto valor, y aperos que respetan nuestras tradiciones son robados y comercializados de manera fraudulenta.

El campo chileno está desprotegido y no se destinan recursos para labores de prevención, persecución y condena. De no haber respuesta rápida y eficaz de la autoridad, la autodefensa surgirá como la única vía posible para agricultores y ganaderos. Este camino se sabe dónde empieza, pero no dónde termina. A lo anterior se suman diversos asaltos a mano armada que han afectado a agricultores en distintos lugares de Chile. Ojalá que las autoridades despierten y actúen. El diálogo y las comisiones perpetuas solo agravan las cosas.

ANDRÉS MONTERO J.
Agricultor